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Buon Natale e felice 

anno nuovo  

Carissimi tutti,  

ancora una volta ci trovia-

mo a scambiarci gli auguri 

e pertanto auguri a tutti 

voi: genitori, alunni, bene-

fattori, titolari di aziende, 

autorità che a vario titolo 

occupate posti di coman-

do , Formatori , Direttori 

di Ente e dirigenti scola-

stici .  

A un PERSONAGGIO vor-

rei poter dire grazie in 

modo particolare in questo 

santo Natale, a un animale 

che non rientra nella cate-

goria delle specie 

in estinzione, se 

non quella della 

Determinazione, 

che, grazie a lui, 

abbiamo saputo 

i n t e r p r e t a r e 

racconti, assapo-

rare le bellezze 

di un paese e le 

sue tradizioni: esso è 

LõASINO. 

Carissimo ASINO, grazie 

mille per tutte le volte che 

la tua umiltà ha fatto ca-

polino nei nostri racconti, 

per tutte le volte che hai 

dato respiro alla capanna 

ove da lì a poco il bambino 

avrebbe ricevuto la visita 

dei Re Magi e loro, disob-

bedendo, fecero ritorno da 

una strada; tutto il contra-

rio di te che in 

fatto di obbe-

dienza sei un 

MAESTRO di 

vita pur di fare 

felice chi ti ca-

valca, felice tut-

ti quei bambini che acca-

rezzano il tuo muso. Oltre 

a ringraziarti, ti chiedo 

scusa per tutte le volte 

c h e ,  p e r  d e f i n i r e 

lõignoranza di una persona 

il paragone era fatto sulle 

tue orecchie, e per ogni 

volta che ci è stato chie-

sto di stare 

lontano da 

te, perché 

a detta 

degli adulti 

noi bambini 

a v r e m m o 

potuto bec-

carci un tuo 

calcio e 

invece grazie a te, al tuo e 

al vostro  fiuto hai dato un 

esempio e un tuo collega è 

stato protagonista di un 

episodio in merito: òUn 

giorno un tuo amico asino 

cadde in un pozzo, esso 

continuò a ragliare sonora-

mente per ore, il contadino 

prese una decisione crude-

le: lasciarlo nel pozzo e 

seppellirlo vivo ricoprendo-

lo di terra; in questa sua 

decisione si fece aiutare 

da alcuni suoi amici; badila-

te di terra furono buttate, 

il carissimo asino dopo i 

primi momenti di dispera-

zione rimase quieto, a ogni 

palata di terra che gli ca-

deva addosso lõasino se ne 

liberava scrollandosela da 

dosso e salendoci sopra , in 

questo modo lui ci saliva 

sopra e riuscì a arrivare 

allõimboccatura del pozzo 

per uscirne TROTTAN-

DOó. Carissimo asino, che il 

tuo e il vostro esempio ci 

faccia capire che è neces-

sario non reagire allõodio e 

al rancore, che è bello A-

marsi e Amare. La terra ha 

dato un nuovo punto di 

vista: essa è stata la solu-

zione per risalire; Quella 

stessa terra che ha fatto 

germogliare un nuovo modo 

di concepire lõUmanit¨. 

Buon Natale e felice anno 

nuovo. 

Buon Natale carissimo asi-

no, una cosa ti chiedo: non 

abbandonare mai il tuo 

punto di vista.  

Sergio Barberio  

MAESTRO 
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Sabato 5 Novembre 2016 alle ore 

10:30, presso la sala multimediale 

San Luigi, in via L. Nanni 14 a 

Forl³, ha avuto luogo lõevento cul-

turale òLa filiera della Solidarie-

t¨ó, allõinterno del quale si ¯ tenu-

ta la cerimonia di consegna degli 

attestati di qualifica 2016 e di 

diciotto borse di studio, del valo-

re complessivo di ú2.700, agli 

allievi pi½ meritevoli dellõanno 

scolastico 2015 -ô16 del centro di 

formazione professionale Cnos 

Fap di Forlì.  

Moderatore dellõincontro ¯ stato 

Sergio Barberio, direttore del 

Cnos Fap di Forlì, il quale, calcan-

do un palcoscenico dalla consoli-

data scenografia tridimensionale 

e multimediale, ha condotto con 

eleganza lõalternanza serrata di 

un parterre di ospiti eccezionali:  

Don Piergiorgio Placci, Direttore 

dellõopera salesiana di Forl³, che 

ha accolto gli intervenuti e ha 

avviato i lavori;  

A seguire si sono avvicendati co-

me relatori  

FABIO FABBRI - Director Cabot 

Norit Italia SPA;  

FABRIZIO BONALUME - Diret-

tore Istituto Salesiano Castel deõ 

Britti (Bo);  

DANIELA BANDINI - Dirigente 

scolastico;  

MASSIMO BALZANI - Diretto-

re Unindustria Forlì -Cesena. 

 

Gli interventi dei relatori sono 

stati costellati di suggestioni vi-

deo e dalla presentazione del bi-

lancio sociale del Cnos, in termine 

di occupabilità, di tirocini e inse-

rimenti lavorativi, di 

antidispersione e, non 

ultimo, dei risultati 

sorprendenti del pro-

getto Praticamente.  

Inoltre, si è coinvolta 

Lia Benvenuti per pre-

sentare ufficialmente 

il progetto in corso nel 

carcere di Forlì 

òLiberi di Pedalareó. 

Le borse di studio so-

no garantite da bene-

fattori e aziende che 

riconoscono al Centro 

di Formazione Profes-

sionale il valore sociale 

di accorciare la di-

stanza tra i giovani e il 

mondo del lavoro, facendo dei 

ragazzi degli onesti cittadini, e 

sono state generosamente offer-

te da:  

IPERPNEUS, REAL MEC DI L. 

PRUNI  

OFFICINA ENERGY, O.M. DI 

CICOGNANI MARTINO, TEC-

NOSYSTEM DI LIVERANI 

MAURO, SEDICI LAVORO ed 

RCR. 

Con lõoccasione sono state inaugu-

rate due aule multimediali, intito-

late in memoria di:  

GIAMPAOLO TENTONI  

NONNA LOLA  

GIORGIA GAGLIARDI  

ELVIS KHALUSCIA  

 

In chiusura, gli ospiti sono stati 

accolti presso lõofficina seminter-

rata che ospita il reparto di fre-

satura, allõinterno del quale era 

stato allestito un suggestivo 

buffet, ricco di prodotti calabre-

si. 
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